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REQUERIMENTO N.º 097 /2021. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe e ouvido o douto Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, informações sobre a 

possibilidade de compra de teste rápido para os funcionários da área da 

saúde. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Com a dificuldade que estamos enfrentando nessa pandemia 

do covid-19, a dificuldade em mão de obra no setor da saúde tem se tornado 

todos os dias um desafio grande. 

E diante desse cenário, termos uma equipe desfalcada por dias 

aguardando os resultados dos exames de PCR, que muitas vezes vem 

negativo e trás um impacto negativo nos atendimentos, muitas vezes os 

funcionários realizam os testes por serem contactantes de parente e tem que 

aguarda por dias o resultado. 

Acredito que se os profissionais da saúde tiverem acesso ao 

teste rápido o impacto de afastamento será bem menor do que ocorre hoje. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 22 de março de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 
 


